

Miguel Díaz-Canel souhaite la bienvenue aux médecins cubains à leur retour d'Andorre



La Havane, 2 juillet, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a souhaité la bienvenue ce mercredi soir à la brigade médicale cubaine qui a contribué à la lutte contre le Covid-19 en Andorre.

Dans un message vidéo, le président Miguel Díaz-Canel a confirmé la reconnaissance, l'admiration et l'affection du peuple et il a leur a fait état de sa gratitude pour la mission solidaire accomplie.

«Vos résultats et l'exemple que vous avez donné, votre altruisme et dévouement s'opposent à l'égoïsme néolibéral. Cette conduite solidaire est une des meilleures manières avec lesquelles nous écrasons les intentions perverses de l'Empire de discréditer le travail solidaire et exemplaire des brigades médicales»

Le Chef de l'État a invité les membres de la brigade, une fois observée la quarantaine requise, à échanger des vues sur le programme cubain de lutte contre le Covid-19.



Radio Habana Cuba